

Les pesticides dans les fruits et légumes : STOP à la chasse aux sorcières !

Arrêtons de faire croire, que l'on pourrait produire tous les fruits et légumes, pour l'ensemble des Français, sans aucun recours aux pesticides : aujourd'hui, ce n'est pas possible !

Nos cultures ont besoin d'être protégées des attaques de ravageurs et des maladies. Nous travaillons avec du vivant et sommes dépendants des aléas météorologiques et du réchauffement climatique. Au fur et à mesure des progrès de la science, nous employons de plus en plus de méthodes alternatives (comme le bio-contrôle...), en complément de l'usage des pesticides qui restent, dans bien des cas, encore nécessaires.

L'ensemble de la filière est engagée dans des démarches de progrès et poursuit des objectifs ambitieux présentés au Président de la République, dans le cadre des Etats Généraux de l'Alimentation. Tous les Professionnels sont mobilisés pour assurer un approvisionnement régulier, accessible à tous et de qualité sanitaire garantie.

C'est grâce à leurs efforts continus que, selon le dernier rapport de la DGCCRF¹, **le taux de conformité de nos produits est de 97,9%** par rapport aux limites de résidus autorisées, quels que soient leur origine et leurs modes de production.

Accroître la consommation de fruits et légumes, accessible pour tous, voilà l'enjeu fondamental de santé publique. Si la recommandation de manger 5 fruits et légumes par jour est aujourd'hui bien connue et largement démontrée dans **la protection contre plusieurs maladies**, elle est loin d'être suivie d'effets. En France, un quart des adultes la respecte, **et seulement 6 % des enfants² !**

Certains « fabricants de peur » poussent les consommateurs à se méfier voire à se détourner de la consommation de fruits et légumes, ils devront assumer toutes leurs responsabilités vis-à-vis des générations futures !

L'Interprofession demande aux pouvoirs publics de mettre en place une information claire afin d'explicitier la réglementation qui garantit la qualité des fruits et légumes commercialisés en France.

1. Source : Rapport DGCCRF 2018 - Données 2016

2. Données Crédoc juillet 2017

L'interprofession des fruits et légumes frais